
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DR. NAAS: REGIONALTANGENTE WEST KANN NUR DER ANFANG SEIN

28.01.2022

- **Hessen braucht weitere Schienenprojekte**
- **Know-how der RTW-Planungsgesellschaft nutzen**

„Die Regionaltangente West kann nur der Anfang sein!“ Mit diesen Worten kommentiert Dr. Stefan NAAS, verkehrspolitischer Sprecher der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, den heute bekanntgegebenen Planfeststellungsbeschluss für die RTW. „Hessen und vor allem das Rhein-Main-Gebiet brauchen mehr solcher Projekte, wenn der Schienenverkehr wirksam gestärkt werden und für immer mehr Menschen attraktiv sein soll. Dazu gehöre zwingend auch, die Vorlaufzeit solcher Projekte zu verringern. Die Regionaltangente West ist überfällig für den Ballungsraum Rhein-Main. Umso bedauerlicher ist es, dass sie so spät kommt“, erklärt Naas.

Er fordert nun, die Aufgaben der RTW-Planungsgesellschaft auf andere Projekte der Schieneninfrastruktur auszuweiten und kündigt eine entsprechende parlamentarische Initiative der Freien Demokraten an. „Hier ist viel Know-how vorhanden, das genutzt werden sollte. Die Weichen für künftige Bahnstrecken müssen jetzt gestellt werden.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
